
 

VA Schröder-Ward stellt den Jahresbericht 2018 vor. 

 

Die Ausschussmitglieder danken dem Team für die geleistete Arbeit. 

 

RM Heiden bittet darum, dem Protokoll eine Kostenübersicht über die Feste beizufügen. 

 

RM Eggers bittet darum, den Ausschuss regelmäßig über die weitere Entwicklung hinsichtlich der 

Beteiligung der Schausteller beim Klinkerzauber zu informieren. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


